

## einfache Radlwanderung am 24.8. durch den Forstenrieder Park

Sechs SVF-Radler fuhren bei bestem Wetter im Süden Münchens von Forstenried über Schorn nach Neufahrn. Beim Jägerwirt im schattigen Biergarten machten wir ausgiebig Mittagspause. Weiter ging's über Zell, Irschenhausen nach Hohenschäftlarn. Entlang auf dem Isarhochufer, meist auf schattigen Radwegen, vorbei Buchenhain nach Pullach. Div. Biergärten ließen wir links liegen, denn wir freuten uns auf hervorragende Eisbecher und Eiskaffee beim Italiener am Kirchplatz von Pullach.

Weit war's nicht mehr zurück zum Ausgangspunkt, aber es dauerte dann doch noch etwas länger – Gerti's Fahrrad fiel um und war platt!

Einige hundert Meter Fußmarsch waren angesagt. Walter's Radwerkstatt war ja nicht mehr weit entfernt. Nach kurzer Rast war der Reifen geflickt, Gerti und Gerlinde konnten die letzten Kilometer zur U-Bahn wieder flott radeln.

Schee war's und allen hatten einen schönen Ausflug mit super Sicht auf die Alpenkette.

Mit von der Partie waren Agnes und Sepp, Elfriede und Walter, Gerti und Gerlinde als Gast.

